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ПРОФСОЮЗЫ-НАДЕЖНАЯ ОПОРА ПАРТИИ
X V  с ъ е з д  п р о ф с о ю зо в  С С С Р

МОСКВА- (ТАСС). 20 марта открылся XV съезд, 
профсоюзов СССР. На съезде присутствует около пя
ти тысяч делегатов, представляющих 98 миллионов чле
нов самой массовой в нашей стране организации тру
дящихся, которая является надежной опорой КПСС, 
школой управления, школой хозяйствования, школой 
коммунизма.

XV съезд профессиональных союзов — большое со
бытие в жизни Советского Союза. Он собрался в зна
менательный год — год 50-летия образования СССР. 
Призыв партии встретить юбилей новыми успехами в 
коммунистическом строительстве вызвал в стране подъ
ем трудовой и политической активности. Профсоюзы 
проводят огромную работу по мобилизации трудящихся 
на осуществление грандиозных планов коммунистиче
ского строительства, намеченных историческим XXIV 
съездом КПСС. Горячо одобряя ленинскую внешнюю 
политику нашей партии и Советского правительства, со
ветские профсоюзы выступают за упрочение мира и 
безопасности народов, за  единство международного ра
бочего движения.

I  ...Кремлевский Дворец съездов, 10 часов утра. Бур
ными, долго не смолкающими аплодисментами встре
тили собравшиеся появление в президиуме товарищей

J1. И. Брежнева, Г. И. Воронова, А- Н. Косыгина,
Ф. Д . Кулакова, Д. С. Полянского, М. А. Суслова,
А. Н. Шелепина, Ю. В. Андропова, П. Н. Демичева,
М. С. Соломенцева, И. В. Капитонова, К. Ф. Катушева.

Съезд открыл председатель ВЦСПС А. Н- Шелепин.
В почетный президиум съезда единодушно избрано 

Политбюро ЦК КПСС.
Слово предоставляется Генеральному секретарю ЦК 

КПСС Л . И. Брежневу. Делегаты и гости съезда встре
чают Леонида Ильича бурной, долго не смолкающей 
овацией.'

В своей речи Л . И. Брежнев подвел итоги всенарод
ной борьбы за выполнение исторических решений X XI V  
съезда КПСС, выполнения заданий первого года де
вятой пятилетки, рассказал о задачах, стоящих перед 
советским народом. Партия, сказал он, с полным осно
ванием говорит всем советским трудящимся: сердечное 
вам спасибо, дорогие товарищи, за самоотверженную 
работу, за тот большой вклад, который вы внесли в ис
текшем году в дело экономического подъема Родины.

Один из разделов речи Л. И. Брежнева был посвя
щен международным проблемам, претворению в жизнь 
принятой XXIV съездом КПСС советской программы 
мира.

Л- И. Брежнев сообщил, что Президиум Верховного 
Совета СССР, учитывая большие заслуги советских 
профсоюзов в деле социалистического и коммунисти
ческого строительства, в успешном выполнении пла
нов восьмой пятилетки, наградил профессиональные со
юзы СССР орденом Ленина. В лице профсоюзов, за
явил он, высшим орденом нашей Родины награждают
ся рабочий класс, трудовая интеллигенция, многочис
ленный отряд сельских тружеников.

Заканчивая речь, Л. И. Брежнев сказал, что Цент
ральный Комитет КПСС глубоко убежден, что эта вы
сокая награда Родины вдохновит советские профсою
зы на новые подвиги во имя осуществления великих 
планов коммунистического строительства, начертанных 
XXIV съездом КПСС.

Л. И. Брежнев вручил президиуму съезда приветст
вие Центрального Комитета КПСС XV съезду профес
сиональных союзов СССР.

Речь Л. И. Брежнева была выслушана с большим 
вниманием и неоднократно прерывалась аплодисмента
ми. *

С отчетным докладом Всесоюзного Центрального Со
вета Профессиональных Союзов XV съезду выступил 
член Политбюро ЦК КПСС Председатель ВЦСПС А. Н. 
Шелепин-

VI СЕССИЯ
ГОРОДСКОГО
СОВЕТА

В понедельник, 20 марта, в акто
вом зале строителей состоялась ше
стая сессия городского Совета депу
татов трудящихся. Она обсудила от
чет исполкома городского Совета о 
работе за 1971 год. С докладом вы
ступил председатель исполкома 
П. М. Громович. В прениях по до
кладу выступили депутаты К. Ф- 
Налькина, директор школы рабочей 
молодежи № 4, Н. Б . Головина, 
младший научный сотрудник институ
та гигиены труда и профзаболева
ний, Я. Д. Карпель, директор ТЭЦ-1,
Н. П. Баклащук, заместитель глав
ного инженера АНХК, И- И. Сидо
ров, начальник жилищно-коммуналь
ного управления строительства, В. Н. 
Прохоренко, старший кладовщик 
промбазы урса, Л . В. Ендальцева, 

’ фельдшер горлечобъедннення, В. В. 
Водолазов, мастер треста Восток- 
химмонтаж. а также директор шко
лы № 17 Г. М. Попова, старший ин
женер ЖКУ АНХК В. А. Калайди- 
ва. По обсужденному вопросу сес
сия приняла решение-

Сессия заслушала доклад предсе
дателя мандатной комиссии депута
та Б. А. Перескокова о результатах 
выборов вместо выбывших депутатов 
и приняла решение признать полно
мочия вновь избранных депутатов 
Д. Д. Бочкарева, Н. М. Шумиловой, 
В. А. Чикотеева.

Затем о выполнении предложений 
и критических замечаний депутатов 
высказанных на предыдущей, пятой 
сессии горсовета, доложили заведую
щая горфинотделом, депутат Н. В 
Еланцева, секретарь исполкома, де
путат В. В. Соснин.

Группа депутатов сделала запрос 
генеральному директору АНХК, де
путату Б. А. Блудову о том, как вы
полняется решение исполкома о соз
дании на комбинате участка по экс
плуатации дорог. Сессия решила по
ручить постоянным комиссиям по 
жилищно-коммунальному хозяйству 
и по транспорту и дорожному стро
ительству изучить этот вопрос и до
ложить на следующей сессии.

ОБ ИТОГАХ ВЫБОРОВ В А Н Г А Р С К И  ГОРОДСКОЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ ТРУ ДЯ Щ И Х С Я
Горисполком получил от окружных избирательных комис

сий сведения о результатах выборов в Ангарский городской 
Совет депутатов трудящихся. В выборах депутатов Ангар
ского городского Совета депутатов трудящихся приняло уча
стие 99,99 процента избирателей от общего числа- избирате
лей, включенных в списки избирателей.

За кандидатов в депутаты голосовало 99,99 процента от 
общего числа избирателей, участвовавших в голосовании.

Согласно статье 108 Положения о выборах недействитель
ных бюллетеней не было.

Исполком городского Совета депутатов трудящихся з а 
регистрировал избрание депутатами Ангарского городского 
Совета депутатов трудящихся по избирательному округу 
№ 186 БОЧКАРЕВА Дмитрия Дмитриевича, по избиратель
ному округу № 333 — ШУМИЛОВОЙ Надежды Михайлов
ны, по избирательному округу № 345 — ЧИКОТЕЕВА Викто
ра Александровича.

Исполнительный комитет Ангарского городского 
Совета депутатов трудящихся.

ОБ ИТОГАХ ВЫБОРОВ 
в КИТОЙСКИЙ ПОСЕЛКОВЫЙ СОВЕТ 

ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ
Исполком Китойского поселкового Совета получил от ок

ружных избирательных комиссий сведения о результатах вы
боров в Китойский поселковый Совет депутатов трудящихся. 
В выборах депутатов Китойского поселкового Совета депута
тов трудящихся приняло участие 100 процентов избирателей 
от общего числа избирателей, включенных в списки избира
телей.

За кандидатов в депутаты голосовало 100 процентов от 
общего числа избирателей, участвовавших в голосовании.

Согласно статье 108 Положения о выборах недействи
тельных бюллетеней не было. Исполком Поселкового Совета 
депутатов трудящихся зарегистрировал избрание депутатами 
Китойского поселкового Совета депутатов трудящихся по из; 
бирательному округу № 2 КОЛЧИНОП Галины Тимофеевны, 
по избирательному округу № 38 — КОРЗЮ К Галины Алек
сандровны.

Исполнительный комитет Китойского поселкового 
Совета депутатов трудящихся.

ОБ ИТОГАХ ВЫБОРОВ 
в СУХОВСКОЙ СЕЛЬСКИЙ СОВЕТ 

ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ
Исполком Суховского сельского Совета получил от окруж

ных избирательных комиссий сведения о результатах выборов 
в Суховской сельский Совет депутатов трудящихся. В вы
борах депутатов Суховского сельского Совета депутатов тру
дящихся приняло участие 100 процентов избирателей от .об
щего числа избирателей, включенных в списки избирателей.

За кандидатов в депутаты голосовало 100 процентов от 
общего числа избирателей, участвовавших в голосовании. Со
гласно статье 108 Положения о выборах недействительных 
бюллетеней не было.

Исполком сельского Совета депутатов трудящихся заре
гистрировал избрание депутатами Суховского сельского Со
вета депутатов трудящихся по избирательному округу .V? 15 
ВАХРУШЕВОЙ Надежды Борисовны, по избирательному ок
ругу № 25 — ЛАБУЗ Николая Николаевича.

Исполнительный комитет Суховского сельского 
Совета депутатов трудящихся.

ОБ ИТОГАХ ВЫБОРОВ НАРОДНОГО СУДЬИ АНГАРСКОГО ГОРОДСКОГО НАРОДНОГО СУДА
19 марта 1972 года состоялись выборы народного судьи 

Ангарского городского народного суда по избирательному ок
ругу X» 8.

На основании протоколов голосования участковых изби
рательных комиссий, поступивших в исполнительный коми
тет Ангарского городского Совета депутатов трудящихся, ус
тановлено, что в выборах народного судьи Ангарского го
родского народного суда участвовало 97,74 процента от об
щего числа избирателей, включенных в списки избирателей- 

За кандидата в народные судьи голосовало 99,99 процен
та от общего числа избирателей. Против кандидата в народ

ные судьи голосовало 00,01 процента избирателей от общего 
числа избирателей, участвовавших в голосовании.

Согласно статье 52 «Положения о выборах районных, го
родских народных, судов РСФСР» недействительных бюлле
теней не было.

Народным судьей Ангарского городского народного суда 
по избирательному округу № 8 избран товарищ ТИМЧЕНКО 
Александр Тимофеевич.

Исполнительный комитет Ангарского городского 
Совета депутатов трудящихся.



была послаиа теплая прнветст- Центрального Исполнительного ют, что СССР — это государст
венная телеграмма. Комитета были избраны: М- И. во рабочих н крестьян, что власп

Д аж е будучи тяжело больным. Калинин — от РСФ СР, Г. И. в нем принадлежит трудящимся.
В. И. Ленин намеревался высту- Петровский — от УССР, А. Г. Восходящее над Земным шарой
пнть на ВсероссиЛеком съезде Червяков — от БССР и Н. Н. солнце символизирует светлое бу-
Советов. который предшествовал Нариманов — от Закавказской душее человечества.
I Всесоюзному съезду Советов, Федерации. Ленинские принципы органиэ*-

СОЮЗ НЕРУШИМЫМ РЕСПУБЛИК СВОБОДНЫХ
т у т  НОГИЕ миллионы людей 

прошли через этот зал Цент
рального музея В. И. Ленина в 
Москве. И редкий посетитель не 
задерживался перед красными 
полотнищами Государственного 
флага СССР и государственных 
флагов первых четырех союзных 
республик — России, Украины, 
Белоруссии и Закавказской Фе
дерации. На их фоне — большая 
контурная карта Советского Со
юза и строки, написанные харак
терным ленинским почерком.

«Мы хотим добровольного со
юза наций, — такого союза, ко
торый не допускал бы никакого 
насилия одной нации над другой,
— такого союза, который был бы 
основан на полнейшем доверии, 
на ясном сознании братского 
единства-..».

В этом зале музея, основная 
тема которого. — В. И. Ленин
— создатель Союза Советских

Социалистических Республик, — 
можно ознакомиться с докумен
тами, раскрывающими деятель
ность Коммунистической партии и 
ее вождя Ленина по образованию 
СССР.

BcnoMmiM, как это было... Не
многие оставшиеся в живых 
участники I Всесоюзного съезда 
Советов рассказывают о Москве 
тех дней, особенно об одном из 
них, когда 30 декабря 1922 го
да они пришли в Большой те
атр, в помещении которого было 
холодно и царил полумрак. Здо
ровье не позволило Владимиру 
Ильичу принять участие в рабо
те съезда, но его делегаты чув
ствовали присутствие великого 
вождя революции, которого они 
надеялись видеть на посту руко
водителя общесоюзного Совет
ского правительства. Единодушно
В. И. Ленин был избран почет
ным председателем съезда и ему

Москва. В одном из залов Центрального музея В. И. Ленина 
представлены документы и материалы, рассказывающие об образо
вании Союза Советских Социалистических Республик.

На снимке: лектбр Центрального музея В И. Ленина Н. Н- 
Красношекова знакомит экскурсантов с картой образования СССР.

так же как и съезды Советов 
УССР, БССР, ЗСФСР Свиде
тельство этому — выставленный 
в Центральном музее В. И. Л е
нина его последний рукописный 
документ. Это — конспект речи. 
Судя по его содержанию, Ленин 
хотел остановиться в выступлении 
на вопросах, которые были осве
щены в его последних статьях, 
уже не написанных, а продикто
ванных. К ним относятся записки 
Ильича <гК вопросу о нацио
нальностях или об «автоиомнза- 
ции». Изложенные в этом доку
менте идеи легли в основу всей 
дальнейшей работы партии по за 
вершению строительства союзного 
Советского социалистического го
сударства.

Начался I Всесоюзный съезд 
Советов в первом часу дня. При
сутствовало на нем 2.214 делега
тов.

Председательствовал на съезде 
М. И. Калинин. Повестка дня со
держала три пункта:

1. Рассмотрение Декларации об 
образовании .Союза ССР.

2. Рассмотрение Договора об 
образовании Союза ССР.

3. Выборы Центрального Испол
нительного Комитета Союза ССР.

Съезд единогласно постановил 
утвердить Декларацию и Договор 
об образовании СССР. В Декла
рации, в частности, говорилось, 
что доступ в Союз ССР открыт 
всем социалистическим советским 
республикам, как существующим, 
так и тем, которые могут возник
нуть в будущем. Делегаты съез
да горячо восприняли выступле
ния представителей Бухарской и 
Хорезмской Народных советских 
республик, которые заявили, что 
в скором времени и они войдут в 
состав СССР.

Еще в октябре 1922 года В. И. 
Ленин подчеркивал важность со
блюдения принципа равноправно
сти всех союзных республик в ру
ководстве ЦИК. Делегаты съез
да одобрили пожелания Ильи

ча. Первыми председателями

Декларация и Договор об образовании Союза Советских Социа
листических Республик, подписанные 30 декабря 1922 года членами 
полномочных делегаций четырех советских республик.

На второй сессии ЦИК было 
сформировано правительство 
СССР — Совет Народных Ко
миссаров во главе с председате
лем Совнаркома В. И. Лениным.

Вся работа I Всесоюзного съез
да Советов, принятые этим исто
рическим съездом документы и 
решения были воплощением ука
заний Владимира Ильича Ленина, 
пронизаны его идеей равноправия 
и братского сотрудничества наро
дов, идеей пролетарского интер
национализма.

Огромное внимание В. И Ле-. 
ннна к вопросам образования Со
юза ССР можно проследить и по 
такой детали, как создание госу
дарственного герба. В одном из 
первых проектов эмблем для го
сударственной печати молодой Со
ветской республики перекрещива
ющиеся серп и молот как бы про
низывались мечом. Этот проект 
вызвал замечание Ленина. Сохра
нилась пометка Ильича на одном 
из документов: «Выкинуть из ри
сунка меч». Сейчас каждая из 15 
союзных республик имеет свой 
герб. Наличие в них общих с Го
сударственным гербом СССР 
эмблем — серпа и молота — и 
общего девиза свидетельствует об 
органическом единстве советских 
республик. Изображенные на гер
бах серп и молот являются эмб
лемой мирного труда и отмеча-

ции многонационального Совет
ского социалистического государ
ства проверены временем. СССР 
ныне является могучим оплотом 
мира, демократии и социализма. 
Историей и развитием великого 
Союза человечеству указан вер
ный путь объединения народов в 
единую братскую семью, шагаю
щую в коммунистическое завтра.

Завоевание СССР — это и 
взаимная радость при подведении 
итогов успешного развития брат
ских республик, и взаимная по
мощь. сотрудничество- Выступая 
на торжественном заседании, в 
Тбилйси, посвященном 50-летию 
Грузинской ССР, Генеральный 
секретарь ЦК КПСС товарищ 
Л. И. Брежнев говорил: «Все мы, 
в какой бы республике мы ни 
жили, — советские патриоты, 
дети одной социалистической Ро
дины. Наша родная земля. Отчиз
на наша — это необъятные про
сторы, раскинувшиеся от Тихого 
океана до Балтийского моря, от 
Северного Ледовитого океана до 
Памира и Кавказа. И все. что 
создано на этой земле руками 
людей, I — великолепные города, 
гигантские промышленные комп
лексы и цветущие нивы, каска
ды электростанций, ценности ду
ховной культуры, — все это ре
зультат общего труда, наше об
щее достояние, достояние совет
ского народа».

Н О В Ы Е  Р У Б Е Ж И  О Б О Р О Н Н О Й  Р А Б О Т Ы
П Л Е Н У М  Г К  Д О С А А Ф

«Выполняя волю народа,
— говорил на XXIV съез
де КПСС Л. И. Брежнев,
— Коммунистическая пар
тия неустанно заботится об 
укреплении обороны стра
ны». В решении этой зада
чи важнейшая роль при
надлежит Добровольному 
обществу содействия Ар
мии, Авиации и Флоту- 
Именно на эту организацию 
возложена большая и слож
ная миссия подготовки мо
лодежи к защите Родины. 
Итоги этой многогранной 
работы и задачи, стоящие 
перед патриотическим об
ществом, стали предметом 
обсуждения на VII съезде 
ДОСААФ, проходившем в 
Москве в конце минувшего 
года.

Можно смело сказаты, 
что ангарская организация 
ДОСААФ особенно за по
следние годы значительно 
активизировала свою рабо
ту и внесла серьезный 
вклад в подготовку моло
дежи к службе в рядах 
Вооруженных Сил. Однако 
уровень оборонной работы 
во многом еше отстает от 
задач и требований, опреде
ленных решениями VII

съезда- Об этих задачах 
ангарской городской орга
низации, вытекающих из ре
шений съезда, и говорил в 
своем докладе на пленуме 
городского комитета заме
ститель председателя ОК 
ДОСААФ В. С. Морозов.

На пленуме, в работе ко
торого приняли участие 
секретари ведущих комсо
мольских организаций, во
енруки школ, профсоюзные 
работники, председатели 
первичных организаций 
ДОСААФ и спортивных об 
ществ, состоялось широкое 
обсуждение состояния дел 
на важнейших участках обо
ронной работы.

В своем выступлении 
член президиума ГК 
ДОСААФ И Н. Пурас рас 
сказал о той работе по во
енно-патриотическому вос
питанию молодежи, кото
рую ведут ветераны Вели
кой Отечественной войны 
Но по-прежнему, отметил 
т. Пурас. таких активистов 
мало. К этой пропагандист
ской работе надо привлечь 
как можно больше людей, 
чтобы в каждой организа
ции, не говоря уже об учеб
ных заведениях, молодежь

могла приобщиться к воен
ным знаниям, получить 
патриотическую закалку. 
В этой связи он обращает 
внимание на то, что до сих 
пор вопрос о создании му
зея революционной, боевой 
и трудовой славы, как 
центра военно-патриотиче
ского воспитания, не нашел 
решения, хотя он неодно
кратно поднимался в печа
ти и был предметом широ
кого обсуждения на город- 

.ской конфер е и и и и 
ДОСААФ.

— Подготовка молодежи 
к 'защите Родины — это 
наша главная задача, — го- 
порнл в своем выступлении 
председатель первичной 
организации ДОСААФ 
строителен Б \ \  Горохов 
— Поэтому особое значе
ние приобретает развитие 
стрелкового спорта Глав
ным тормозом является 
весьма ограниченное число 
стрелковых тиров. Но и те, 
что существуют, исполь
зуются далеко не полно
стью. Так, СК «Спбиряк» 
готовит в своем тире стрел
ков только определенных 
организаций, не заботясь о 
массовости. И в первую

очередь из-за той грани, что 
еше существует между 
спортивными обществами и 
ДОСААФ, разрозненное™ 
их усилий. Это же можно 
сказать и об использовании 
плавательного бассейна СК 
«Ангара».

Выступление т. Горохова 
поддержал член ГК 
ДОСААФ В. К. Новиков: 
«Мы уже не первый год ве
дем разговоры о тирах, па
рашютной вышке, но даль
ше слов пока дело не дви
гается. Решить эту задачу 
можно будет только в том 
случае, говорит т. Новиков, 
если она станет предметом 
заботы не только ДОСААФ 
и комсомола, но и руково 
днтелей предприятий- А 
многие из них все еше сто
ят в стороне от оборонной 
работы.

Резкая критика в адрес 
областного комитета
ДОСААФ прозвучала в вы
ступлениях начальника клу
ба служебного собаковод
ства Н Г Бухвостовой и 
начальника спортивно-кех- 
нического клуба И. К. То
карева. В частности, т. То
карев говорил о трм, что 
ОК ДОСААФ не проявляет

заботы о строительстве в 
Ангарске Дома технической 
подготовки, без которого 
невозможно развернуть ка
чественное, соответствую
щее требованиям времени 
обучение специалистов. В 
городе до настоящего вре
мени классы технической 
подготовки расположены в 
неприспособленных поме
щениях, отсутствует мате
риальная база для разви
тия военно-прикладных ви
дов спорта. Такое же поло
жение сложилось и с мате
риальной базой клуба слу
жебного собаководства. 
Уже не первый год стоит 
попрос о строительстве спе
циальных помещений и ста
диона для проведения вое
низированных состязаний, 
по решается он очень мед
ленно, без должной заинте
ресованности городских ор
ганизаций и ОК ДОСААФ 

Не лучше обстоят дела и 
в секции авиамоделизма. В 
своем выступлении руко
водитель секции В- Н. Вой
тович обратил внимание 
участников пленума на то, 
что ангарский спортивно
технический клуб мало 
уделяет внимания развитию

авиамоделизме. И не слу
чайно перестали работать 
многие кружки, даже такой, 
как при Дворце пионеров н 
школьников

Председатель ГК
ДОСААФ А. К- Хлебосолов 
в своем выступлении обра
тил особое внимание на ра
боту первичных организа
ций. от уровня которой за 
висит успех всей оборонно- 
массовой работы.

На пленуме ГК ДОСААФ 
выступил заведующий от
делом агитации и пропаган
ды ГК КПСС Н. Л . Л е
бедев.

В постановлении пленума 
ГК ДОСААФ намечены 
конкретные меры по улуч
шению работы первичных 
организаций общества, ши
рокому развертыванию обо
ронно-массовой работы в 
соответствии с задачами, 
поставленными VII съездом 
ДОСААФ. На пленуме бы
ли приняты социалистиче
ские обязательства ангар
ской городской организа
ции ДОСААФ в честь 50- 
летия образования СССР.

М. МИХАЙЛОВ-
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Т В О И  Л Ю Д И ,  А Н Г А Р С К  .......

Н У Ж Н Ы Й  Ч Е Л О В Е К
В кинотеатре «Октябрь» долж 

ность детского работника появи
лась недавно. Но Лена Семено
ва уже доказала, как необходим 
>е труд. Она много работает с 
детским Зрителем. Кроме того, 
большая ее заслуга и в тех ме
роприятиях, которые организуют
ся для взрослого зрителя.

В кинотеатре с 4 ни 7 марта про
шел кинофестиваль, посвященный 
советским женщинам. Не без 
участия Лены, конечно, он орга
низован. Перед зрителями вы
ступили участницы Отечествен
ной войны. Очень живой и инте
ресной была беседа с техником 
знаменитого женского ночного 
авиаполка Марией Антиповной 
Козловой. После беседы демонст
рировался фильм про этот авиа
полк — «Тысяча сто ночей»-

5 марта перед зрителями с лек
цией о воспитании детей высту
пила А. Р. Игнатьева, лектор об
щества «Знание»- Лекция назы
валась «Для вас, мамы». Затем 
демонстрировались кинофильмы 
«Женщины», «Девчата», «Бабье 
царство».

НА ЛУЧШЕМ 
УЧАСТКЕ

Решением смотровой комиссии 
детской поликлиники №  3 лучшим 
признан участок, обслуживает ко
торый врач Юрий Прокопьевич 
Смешливый. В поликлинике 
Ю- П. Смешливый работает пять 
лет. Чуткий и отзывчивый, он 
пользуется уважением в коллек
тиве и среди родителей своих ма
леньких пациентов.

С утра Юрий Прокопьевич спе
шит по вызовам на своем участке. 
Потом — прием в поликлинике. 
Каждого пациента внимательно 
осмотрит, каждой маме расска
жет. как лечить и как ухаживать. 
Пол постоянным наблюдением 
все находящиеся на диспансерном 
учете. Большое внимание уделя
ется профилактической работе.

В 1971 году врач прошел спе
циализацию по физиотерапии и 
ведет теперь прием. При боль
шой занятости находит время 
Юрий Прокопьевич и для уча
стия в общественной работе.

Думается, что вполне заслу
женно его участок признан луч
шим.

Р. ПУШКАРЕ.ВА, 
медсестра.

7 марта зрители имели возмож
ность прослушать беседу о модах, 
которую провела Г. Ф. Ульянова, 
работница фабрики индивидуаль
ного пошива. Ее беседа подкреп
лялась демонстрацией верхней
женской одежды. Зрителям были 
представлены новые модели,
предлагаемые в нынешнем сезоне 

Во все дни зал был полным 
Такие фестивали будут проведс 
ны для детей и подростков, дли 
пионеров и молодежи.

Г. КУЛИКОВА.

П О Ч Т А
Г А З Е Т Ы
•  ЧИТАТЕЛИ РАССКАЗЫВАЮТ

•  КОНСУЛЬТАЦИЯ СПЕЦИАЛИСТА

•  ПО СЛЕДАМ НЕОПУБЛИКОВАННЫХ ПИСЕМ

Работа швеи-резервистки слрж- 
иа, она требует знания всех опе
раций швейного дела (а  их более 
50). Поэтому сюда люди подби
раются с высокой квалификаци
ей и большим опытом- Резервнст- 
ка долж на в любой момент за 
менить любого специалиста в це
хе. На снимке (слева) вы видите 
представительницу этой сложной 
профессии Нину Степановну Ка
чалову. Она передовик произ
водства, член местного комитета, 
ее труд отмечен правительствен
ной наградой. Справа — мастер 
В. К. Михалева, 

m  Фото И. АМОСОВА.

Г О Р О Д  и  М Ы

КАК ВАС ОБСЛУЖИВАЮ Т?

СЛУЧАЙ с КОСТЮМОМ
Решил я сдать в химчистку 

костюм, чтоб его почистили и 
выкрасили в черный цвет. В 
приемном пункте, расположен
ном по улице Ворошилова, 
любезно приняли вещь, выпи
сали квитанцию, поэбещав по
красить и почистить, взчв за 
это 5 рублей Срок исполнения 
— 15 января, то есть через не
делю.

Но через несколько диен 
приходит почтовая открытка с 
просьбой зайти в приемный 
пункт. Мне показали образец, 
который был не черным, а ко
ричневым. Я согласился, что
бы покрасили в коричневый, 
раз в черный не получается. 
Снова пообещали выполнить 
заказ через неделю.

С тех пор много недель про
шло. Хожу я в приемный 
пункт, звоню, а костюма нет.

10 февраля, наконец, костюм 
прибыл, но из-за плохой утюж
ки и покраски был отправлен 
назад. Снова в приемный пункт

он поступил в конце февраля. 
И в каком виде! Костюм стал 
уже серого цвета, весь в пят
нах и порван. Я отказался .от 
кобтюма. Мне посоветовали об
ратиться к директору. На сле
дующий день состоялась лич
ная встреча с директором ф аб
рики Л. Н Авдеевой, которая 
посоветовала мне взять нит
ки, иголку и все зашить, ска
зав при этом, что в хороших 
руках костюм еще будет ве
щью. Я не согласился его 
взять и потребовал деньги. То
гда директор заявила, что сто
имость определит специаль
ная комиссия.

Вот уже и март проходит, а 
судьба костюма за № 1121 
не известна. С 29 февраля я 
продолжаю искать уже не ко
стюм, а самого директора.

Невольно напрашивается 
вопрос: кому же беспокоиться 
о марке своей фирмы: фабри
ке или клиенту?

И. Щ ЕМЕЛИНИН.

ЧИТАТЕЛЯМ ОТВЕЧАЮТ

Ч А Й Н Ы Й  Г Р  U S
■ Группа читателей обратилась в редакцию с просьбой разъ- 
I яснить, что из себя представляет чайный гриб, каковы его 
I  полезные качества. Ниже публикуем консультацию по это- 
*  му вопросу.

наливают остывший слабый 
чай с небольшим количеством 
сахара- В процессе жизнедея
тельности гриба сахар расщеп
ляется на органические кисло
ты (уксусную, молочную, глю
коновую), винный спирт и уг
лекислый газ. Последний скап
ливается в виде пузырьков под 
грибом и удерживает его на 
поверхности. Кроме органиче
ских кислот, винного спирта, 
небольшого количества вита-

Чайный гриб (его нередко 
называют также индийским, 
морским, лионским, маньчжур
ским) представляет собой тол
стую студенистую пластинку 
буроватого цвета. Верхняя 
гладкая часть ее состоит из 
склеившихся уксуснокислых 
бактерий, а нижняя, волокни
стая, содержит дрожжевые 

' грибки.
Чайный гриб выращивают в 

стеклянной посуде, в которую

минов С, В-1 и углекислого га
за, в напитке образуются ве
щества, обладающие бактери
цидными свойствами.

Настой гриба. называемый 
нередко чайным квасом, — 
приятный, освежающий напи
ток. Помимо приятного кисло
ватого вкуса, напиток имеет 
некоторое лечебное действие 
при •недостаточной кислотности 
желудочного сока, при коли
тах. Особых противойоказаний 
при приеме настоя чайного 
гриба нет, но не рекоменду
ется больным с язвенной бо
лезнью, хроническим гастри
том, повышенной кислотно
стью.

Ю. СИРЧЕНКО
рецептар справочного
бюро аптеки № 113.

ХО ТЯ  П И С Ь М О  И НЕ О П У Б Л И К О В А Н О
Работница предприятия УПТК строительства 

т. Колмакова написала о фактах грубости в ма
газине № 82. Начальник орса строительства И. 
Муравьев сообщил редакции: «За допущенную 
грубогть и невыдачу книги жалоб и предложений 
продавец Г. Рябчнкова и исполняющая обязан
ности заведующей отделом Н. Савинова строго 
предупреждены, лишены премиальной доплаты за

месяц. *
Ж алоба разбиралась в коллективе магазина в 

присутствии т. Колмаковой. Г. Рябчикова и Н. 
Савинова принесли ей извинения и заверили кол

лектив, что впредь не допустят грубости с поку
пателями.

* * *
Жительница юго-западного района И. Тасоева 

написала о случае, когда в пошивочных ателье в 
8-м и 12-м микрорайонах не приняли заказ на 
пошив костюма для школьника (хотя объявле
ние об этом ателье поместили в городской газе
те). Директор фабрики индивидуального пошива 
И. Иванов сообщил: «Жалоба обсуждена на со 
вещаниях в ателье № 17 и X» 18. Работника1*  
ателье указано на недобросовестное отношение к 
работе с заказчиком».

Почти ежедневно в редакцию 
приходят письма, начинающиеся 
словами: «Уважаемая редакция! 
Я хочу продолжить разговор на 
тему «Город и мы»... В них чита
тели ведут разговор об облике 
нашего города. Отмечая бесспор
ные успехи в благоустройстве и 
озеленении, в наведении чистоты 
и порядка на улицах и в кварта
лах, они вместе с тем подмечают 
различные упущения, высказыва
ют свои замечания и предложе
ния. ,  .

Наибольшее число таких писем 
посвящено сохранению и расши-

ется, чтобы у нас была чистота во 
дворе, а жители, словно целью 
задались заполнить свой двор 
хламом», — пишет жительница 
107-го квартала В. М. Нелекова.

Озабоченность ее понять не
трудно. Действительно, в некото
рых кварталах нашего города жи
тели не утруждают себя выносом 
мусора к машине или в специаль
ные ящики, бросают его из окон, 
высыпают посреди двора. Сей
час, когда растаял снег, картина 
стала особенно неприглядной: под 
окнами домов обнажились кучи 
мусора. Думается, вряд ли это 
украшает наш город.

О Б ЗО Р
ПИСЕМВ Е С Н А -  

ПОРА ЗАБОТ
рению зеленых насаждений- Ж и
тельница 7-го микрорайона Соко
лова пишет: «Наш микрорайон
новый, еще только благоустраи
вается: высаживаются деревья, 
разбиваются газоны. Но в дру
гом конце все сделанное ломает
ся: деревья, скамейки, качалки. 
Кто же прекратит этот ванда
лизм?».

Надо сказать, что, хотя т. Со
колова несколько преувеличивает 
положение, такие факты наблюда
ются. И не только в 7-м микро
районе. Об аналогичных случаях 
пишут в редакцию жители дома 
№  18 88-го квартала, т. Иванов из 
53-го квартала. А. Ф. Шведова и 
другие читатели. .Кто же портит 
зеленые насаждения? Авторы пи
сем Дают ответ и на этот воп
рос: дети и подростки.

Однако назвать виновников — 
это еще полдела. Надо ответить 
на другой вопрос: почему это 
происходит? Ведь дети — это не 
какая-то стихийная сила, они жи
вут среди нас, у каждого из них 
есть родители, наконец, деревья 
они ломают на глазах у взрос
лых. Настоящая причина кроется 
в нас самих — взрослых. Это мы, 
взрослые, в семье, в детсаду, в 
школе не научили детей любить 
и ценить зеленого друга, это Мы, 
взрослые, предпочитаем не вме
шиваться, когда видим, как дети 
лазают по еще неокрепшим дере
вьям, ломают нх.

В этом вопросе правильную по
зицию заняли общественники 
Ж ЭКа-8 нефтехимкомбината. Вме
сто штрафов, предупреждений то
варищеский суд обязывает того, 
кто сломал дерево, посадить вза 
мен новое. Это очень правильна; 
мера! И надо, чтобы применялась 
она не в одном ЖЭКе, а повсеме 
стно. Любовь к зеленому наряду 
города нужно прививать детям нь- 
только словами, но и путем при 
влечения их к участию в посад
ках деревьев. Это заставит це
нить не только красоту города, но 
и труд, которым создана эта кра
сота.

Другая, тоже многочисленная 
категория писем посвящена чи
стоте улиц города дворов, подъ
ездов. Дело в том, что многие 
жители города не стремятся под
держивать чистоту, бросают му
сор, где попало. «У меня душа 
болит, глядя, как дворник стара-

Особого разговора заслуживает 
санитарное состояние поселков 
Байкальска, Юго-Восточного, Но
вого, Китоя и других. Порядка 
здесь нет никакого. Ж итель Юго- 
Восточного поселка А. К. Пушкин 
пишет, что весной у них в неко
торых местах, особенно во дворах, 
не пройти из-за мусора и навоза, 
коровы и свиньи бродят по ули
цам без присмотра. К этому мож
но добавить, что, например, в 
Байкальске возле каждого дома 
имеется «персональная» свалка, 
прямо на улице леж ат дрова, 
опилки, уголь и т. д. Это наруше
ние не только санитарных, но и 
противопожарных правил. Однако 
ни санэпидстанция, ни пожарная 
охрара должной борьбы за поря
док в поселках не ведут.

Недавно исполком городского 
Совета принял решение о прове
дении в Ангарске месячника по 
приведению в образцовое состоя
ние города и прилегающих посел
ков, который начинается 25 мар
та. Руководители предприятий, 
жнлищно - коммунальных орга
нов, общественные организации 
должны развернуть действенную 
работу по очистке города. Хочет
ся надеяться также, что в отли
чие от прошлого года нынешний 
месячник будет проведен не толь
ко в городе, но и в поселках.

По-прежнему остается нерешен
ной проблема гаражей. Жилищно- 
коммунальные организации не 
выполняют решение горисполкома 
о выносе их в специально отве
денные места. В прошлом году 
эта работа была начата, но потом 
приостановилась, а за зиму число 
металлических ящиков заметно 
увеличилось. Дело идет н тому, 
!го внутри кварталов скоро '-удет 
невозможно пройти. «Когда все- 
гаки будет решен этот вопрос?»— 

спрашивают жители 20-го квар
тала Савиных и многие другие 
наши читатели.

Наступает разгар весны — 
благоприятной поры для санитар
но-очистных работ. Жилищно-ком
мунальным предприятиям, обще
ственности ЖЭКов. всем жителям 
города необходимо принят!, самое 
деятельное участие в наведении 
порядка. Мы должны превратить 
орденоносный Ангарск в город 
высокой культуры.

М. ЯКОВЛЕВ.
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П Р О БЛ Е М Ы  АНГАРСКОГО СПОРТА

„КОРОЛЕВА 
в ЗАГОНЕ

ГОРОДЕ ПЛОХО 

РАЗВИВАЕТСЯ 
ЛЕГКАЯ

АТЛЕТИКА.

ПОЧЕМУ?

Ангарск — город юности, а 
юности присуще увлечение спор
том. Сотни мальчишек и девчонок 
приходят на стадион, в спортив
ные секции с желанием научиться 
хорошо бегать и прыгать, катать
ся на .коньках, играть в футбол. 
Они полностью доверяются трене
ру и выполняют все его зада
ния...

И  лишь тренер понимает, что 
он не по своей воле, но все же 
тормозит рост спортивных резуль
татов. Повинен ли тренер в том, 
что центральный стадион города 
пришел в упадок, что с каждым 
годом все рснее представляется 
нежелание руководителей спорт- 
комбината, а в первую очередь 
его директора К. С. Лукашева, 
сделать стадион современной 
спортивной базой.

Загляните на стадион и внима
тельно присмотритесь к его со
оружениям. Взору представится 
далеко не блестящая картина. И> 
«Ангаре» нет ни одного сектора 
для метаний, нет прыжковой ямы 
для занятий прыжками в высо
ту и с шестом- Единственный 
сектор для прыжков в длину на
ходится на полном обслуживании 
тренеров и спортсменов («Сами 
копаем, сами ровняем, ну и, ко
нечно, сами прыгаем»). Не случай
но поэтому Ангарск полностью 
отстает в подготовке метателей и 
прыгунов от других городов. В 
настоящее время нет среди ан
гарских легкоатлетов юношей и 
девушек, способных выполнить 
первый спортивный разряд в этих 
видах спорта. Можно ли винить 
в этом тренеров? Нет. Дело тут 
в другом, в равнодушии людей к 
легкой атлетике, потерявшей ко
рону «королевы спорта».

Если метатели полностью ли
шены возможности- готовиться, то- 
бегуны, на первый взгляд, 
тренируются в лучших усло
виях. Именно так понимает по
ложение дела т. Лукашев: знай 
бегай, а результат получится. А 
ведь чудес в спорте не бывает. 
Чтобы подготовить бегуна перво
го разряда, в пятидесятых г |д а х  
считался за норму срок в 4—5 
лет. Теперь спрос другой. Сейчас 
обязывают бегуна первого разря
да готовить за 2—3 года- Требо
вания изменились, а условия тре
нировок стали еще хуже. Бе
говая дорожка на стадионе по
следний раз ремонтировалась... в 
19R4 году.

Сегодня она просто не соответ
ствует названию. Это обычная 
проселочная дорога, пыльная, 
■мягкая и неровная. Как гото
вить бегунов высокой квалифика
ции на такой дорожке? Городу 
нужна беговая дорожка с искус 
ственным покрытием в виде рези
ны. Польза резиновых и резино
битумных дорожек доказана на 
деле. Многие бегуны Ангарска, 
которые не могли в родном го
роде показать результат перво
го разряда, выезжая в другие 
города, делают это с необыкно
венной легкостью и даже выигры
вают звание чемпионов союзны 
республик (В. Хламов, В. Лани
на, В. Лебедев) и первенства 
Центральных советов, показывая 
при этом результаты, в которые 
и сами не могут сразу поверить. 
Но выезжать в другие города 
может небольшая группа легко
атлетов. Основная же их часть

теряет веру в свои силы и ухо
дит из спорта.

Директор спортивного комбина
та т. Лукашев—человек далекий 
от истинного понимания спорта. 
Он сам никогда не был спорт
сменом и не может судить, что 
такое труд легкоатлетов, подчи
нивших себя строгой дисциплине 
и тренировкам.

С каким-то непонятным упор
ством т. Лукашев отрицает все 
новое, что необходимо стадиону, 
а увлекся художественным оформ
лением еще не достроенного объ
екта. Он упорно утверждает, что 
нет денег на реконструкцию спор
тивного ядра и в то же время за
трачивает десять тысяч рублей на 
панно, которое украшает фасад 
административного корпуса со 
стороны... запасных полей. Вы ви
дели это панно за 10 тысяч руб
лей? Конечно, нет. Видели его 
только те, кто ходит на зимний 
каток, да и то вряд ли картина 
кому-либо запомнилась. Пшшла 
мода рисовать на гараже, на сет
ках, ограждающих футбольное 
noiie. Допустимо ли такое раз
брасывание средств в тот мо
мент, когда качество спортивного 
ядра пришло в полную негод
ность?

В спорткомбинате «Ангара» 
большой штат руководящих ра
ботников, одних заместителей 
трое. Однако это не способствует 
улучшению обслуживания спорт
сменов-

Из годя в год ведутся разго
воры о состоянии футбольного | 
поля. Разговоры разговорами, а 
поле пришло в полную негод
ность, произрастает на нем толь
ко подорожник. Да и тот 
извлекают из землн. И каким спо
собом! Весь обслуживающий пер
сонал спорткомбината по указке 
сверху ставится на его выкорчев
ку. Сидят женщины на скаме
ечке и'спецнальными крючками из

влекают корешки из земли, сопро
вождая свою работу песнями. 
Работа не трудная, но и пользы 
от нее нет. А потом сеют семе
на. По-крестьянски: взмах руки 
слева направо, справа налево. Р аз
бросав семена, подсыпают чуть- 
чуть земли и все. А утром прилетит 
воробьиная стая—и нет семян, и 
нет травы. И такая картина по
вторяется из года в год. Прав 
председатель плавления СК «Ан
гара» В. П. Плужников, сказав 
однажды: если взглянуть на
Ангарск с высоты птичьего поле
та, то самое черное пятно обна
ружится на центральном стадионе 
города.

Дирекции стадиона никак не 
придет в голову мысль сделать 
красочное оформление входа на 
стадион: таблицы розыгрыша по 
футболу, таблицу рекордов горо
да, таблицу разрядных норм и 
т. д., и т. п., как это сделано на 
лучших спортивных аренах стра
ны. Зато наш стадион стал своего 
пода кормушкой для маляров, во
зомнивших себя художниками.

Новый летний спортивный се
зон уже близок, и к нему надо 
готовиться сейчас. Хотелось бы 
«идеть, что ожидают его не толь
ко тренеры, спортсмены и болель
щики, но и руководство спорт- 
комбинатом.

К) ПОТАПОВ,
старший тренер по легкой ат
летике.

Йошкар-Ола. Завод электроавтоматики при- кумулятор^ Это делает ее очень удобной и- для
ступил к изготовлению новой универсальной элек- туристов, и для автолюбителей.
тробритвы «Элнет». Она может работать от раз- На снимке: конвейер производства новой элек-
ных источников питания — батарейки 3—5 тробритвы; электробритва «Элнет».
вольт, сети переменного тока, автомобильного ак- Фото В. Войтенко. (Фотохроника ТАСС).

„САМОРОДОК"1 на ПОДЪЕМЕ
В четвертый раз подводит 

итоги работы молодой, создан
ный усилиями общественни
ков. детский Спортклуб «Само
родок». В 1969 году, в первый 
год существования, «Саморо
док» не имел ни зала, ни сво
его катка, ни тренера-специа- 
лнета. И тем не менее клуб 
выставил на городские сорев
нования между ЖЭКами 
команду фигуристов в составе 
11 человек. В явно неравных 
условиях «Самородок» выиграл 
эту первую встречу.

Два последующих года бы
ли для клуба не менее тяж е
лыми. Не имея материальной 
базы, кроме взносов за обуче
ние детей в секции фигури
стов, общественники присту
пили к строительству детского 
спортивного комплекса. Пре
пятствий появилось гораздо 
больше, чем предполагалось, и 
по этой причине создавались 
трудные условия для занятий: 
лед заливался поздно — в де
кабре, не хватало тепла и ос
вещения, не было возможно

сти регулярно заливать каток, 
но тем не менее «Самородок» 
уже значительно увереннее вы
ступал на соревнованиях.

В зимнем спортивном сезоне 
1971— 1972 годов по вине 
главного инженера ЖЭКа-11 
Р. СавельеЬой клуб практиче
ски смог приступить к трени
ровкам -на льду только в фев
рале. Д ля наверетывання упу
щенного времени были моби
лизованы максимальные уси
лия родителей - общественни
ков. Это дало возможность . 
проводить с ребятами допол
нительные тренировки.

И вот в городе Шелихове 
состоялась матчевая встреча 
по фигурному катанию на 
уровне III взрослого разряда 
между командами Дворца пи
онеров Иркутска, спортклуба 
«Металлург» Шелихова и на
шей командой «Самородок».

Получив моральное подкреп
ление от успеха в исполнении 
обязательной программы, «са
мородки» пошли на штурм 
призовых и всех за ними сле

дующих мест по произвольно
му катанию. Аплодисменты 
зрителей, сопутствовавшие вы
ступлениям наших ребят, и 
единодушные высокие оценки 
судей дали всем понять, что 
«самородки» оказались силь
нее. не только в обязательной 
программе. Первое место сре
ди девочек заняла Тамара 
Шредер, третье — Лариса 
Шредер. Среди мальчиков ли
дировал Саша Копытов (шко
ла № 8). Остальные участницы 
нашей команды — Оля Черта- 
кова (школа № 8) и самая 
юная участница соревнований 
Света Шредер (школа № 7) — 
заняли соответственно четвер
тое и пятое места.

Кроме одного второго, наша 
команда своим составом заня
ла все призовые места. Ше
стая участница команды—Н а
таша Мальцева (школа № 8 )  
заняла второе место по III 
юношескому разряду. В итоге 
наш «Самородок» занял пер
вое место.

Т- ТКАЧУК.

АГИТБРИГАДЧИК В «АРТЕКЕ»
Агитбригада «Синяя птица» детского сектора Дворца 

культуры нефтехимиков вместе с братской агитбригадой «Бей, 
барабан!» заняла первое место на телевизионном конкурсе 
агитационно-художественных коллективов и премирована за 
это тремя путевками в пионерскую здравницу «Артек».

Первый посланец «Синей птицы» уже отбыл на Южный бе
рег Крыма. Им стал ученик 7-го «в» класса школы № 20 
Анатолий Синицын.

Л. БЕСП РОЗ ВАННЫЙ.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
С РЕ Д А , 22 МАРТА

П ОКАЗЫ ВАЕТ М ОСКВА.

14.00—Д ля  школьников. «П ионерия на 
м арш е». П рограмм а Ереванской сту 
дии телевидения.
14.30—Н овости.
14.45—«Япония сегодн я » . П ерейача
4-я.
15.30—М узы кальная афиш а.
16.20—Ленинский университет м илли
онов. «П олитические битвы в странах  
к ап и т а л а » .'
16.50—Ц ветное телевидение. М. Горь
кий. «Яков Б огом олов». Спектакль  
Ц ентрального театра Советской Ар
мии.
18.20—Новости.
18.35— Концерт народного артиста  
А зербайж данской  ССР М. М агомае- 
ва.
20.00— Говорят делегаты  XV съ езда
проф сою зов.
20.15—«Тени исчезаю т в п олден ь». Т е
левизионный худож ественны й многосе*

рийнмй фильм. 3-я серия. «Горькое  
сч астье».

ПОКАЗЫ ВАЕТ ИРКУТСК.

21.30—Т елевизионная панорам а.
21.45—П ередача на научно-атеистиче
скую  тему.
22.15—К инож урнал «Советский спорт». 
22.25—« Вызы ваем # пусковы е стройки». 
(Хайтинскнй фарфоровы й за в о д ).

П ОКАЗЫ ВАЕТ М ОСКВА.

23.00—Ц ветное тел евидение. «В  мире  
животны х».
24.00—«В р ем я » . И нф орм ационная про
грамм а.
00.30—К убок  обл ад ател ей  кубков ев 
ропейских стран по ф утбол у. «Д и н а
мо» (М) — «Ц рвена зв езда»  (Ю го
славия). П ередача и*з Таш кента. (В  
зап и си ).

В-й канал 
П ОКАЗЫ ВАЕТ ИРКУТСК.

’9.00—Новости.
19.05—Д л я  детей. «С казка про д оброго  
слон а».
19.15—«С тарт». Спортивная передача.
19.45—«Н икто не хотел ум ирать».
Худож ественны й фильм .

ВНИМАНИЮ 
ВЛА ДЕЛЬЦЕВ СОБАК!

Ангарская горветсйнстанция с 
25 марта по 10 апреля проводит 
регистрацию собак и прививки 
против чумы и бешенства. Реги
страции и прививке подлежат со
баки всех пород, а также и бес
породные собаки. Регис+рация—с

месячного возраста, прививки 
против чумы—с трех месяцев, а 
против бешенства — с шести ме
сяцев. Регистрация и прививки 
производятся ежегодно. Содержа
ние незарегистрированных и без 
прививки собак запрещено зако
ном.

Горветсанстанция.

(223)

ДЛЯ ВАС, ПЕНСИОНЕРЫ!

В воскресенье, 26 марта, в 17 
часов в актовом зале строителей 
состоится вечер отдыха пенсионе
ров города.

Программа вечера:
1. Лекция «Экономическое раз

витие Иркутской области в во'- 
вом пятилетии». »

Кинофильм.
Вход свободный.

•(218)

Трехкомнатную  квартиру на д в ух
комнатную  * и комнату отдельно. О б 
ращ аться: Ангарск. 35-3-9. (190)

Коллектив детских яслей №  7 
горздрава глубоко скорбит по по
воду п реж деврем енной  смерти  
медсестры

М ИСЮ РЕВОП  
Валентины Николаевны  

п в й р аж ает  соболезнов ан и е р од
ным и близким покойной.

Сегодня прием посетителей в о б щ е
ственной приемной редакции газеты  
«Знам я коммунизм а» ведет ИЛЬИН  
Иван Алексеевич с  14 д о  18 часов.

ИЗВЕЩ ЕНИЕ

24 марта в 14 часов в помеще
нии актового зала строителей со
стоится методическая конферен
ция пропагандистов партийного 
просвещения города на тему: «П 
ти повышения эффективности пар
тийной учебы».

Приглашаются все пропаганди
сты сети партийного просвеще
ния. ГК КПСС.

Редактор В П. КУЗЬМИН.

К И Н О
«М ИР» — Д ерзость . 10, 12, !4, !в.

18. 20. 22.

«П О Б Е ДА » — Украли старого То- 
ом аса. 10. 11-40. 13-20. 15. 16-40. 18-20, 
20. 21-40 (у д л .).

«КОМ СОМ ОЛЕЦ» — Пармская оби
тель (2 серии). 10, 13-20. 16-40. 20.

«ГРЕ Н А Д А * — Ночи Кабирии (л е 
ти д о  16 лет  не допускаю тся). 10. 12 , 
16. 18, 20, 21-50. Тайна ж ел езной  две
ри. 14.

«ОКТЯБРЬ» — В тридевятом царст
ве. 10. 13-40. Софья Грушко. 11-50, 
15-30, 17-20, 19-10, 21 (у д л .).

«П И О Н Е Р* — Р еспублика Воронь
ей улицы. 9-40. 13, 14-40. Песни моря. 
11-20, 16-20, 18. 19-40, 21-20. К инозал
«Х роника»—докум ентальны й ф ильм .
16, 19. Когда я был маленьким. 17, 
20, 21-30.

«Ю НОСТЬ* — З а рекой — грани
ца. 10. 11-45. 13-30 (у д л .—Это моя зем 
ля), 16. 17-45, 19-30. 21-15 (у д л .) .  Ули
ца м л адш его сы на. 10-10. 12, 14. Чин
гачгук — Большой Зм ей . 16-20, 18. 
20,  22.

«АН ГАРА* — Сайха (2 сер и и ), 18, 
20-30.

Кинотеатру «О ктябрь* срочно трв* 
буется  киномеханик.
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